

MONEDA EN EL AIRE

**Jeanette
Leyva Reus**

 @JLeyvaReus



Sergio Loredo

los problemas derivados del “fishing” del que fue víctima y ofreció una solución a sus afectados, lo que para muchos es una señal positiva.

A diferencia de los problemas en otros interme-

diarios financieros, ya se reconoció el daño, y aseguran que se corrigió y se dio la cara a los clientes, quienes ahora tienen un esquema para resarcir sus pérdidas, tal y como sucede con el seguro para depositantes bancarios en el IPAB, ya que ofreció pagos a los clientes afectados en mejores condiciones.

Eso sí, se tuvieron que hacer ajustes en toda la parte operativa y también una reestructura en el equipo humano, además de incorporar asesores legales como los abogados penalistas, en materia civil y en derecho económico como **Ricardo Zinser, Héctor Becerra y Tomás Jiménez**, para mantener sus servicios y resarcir a los afectados, tanto personas físicas como morales.

De hecho, existen dos planes de pagos, uno para personas físicas y Pymes, con ingresos mensuales de dos millones de pesos o menos, con plazo de 18 a 36 meses, y para grandes empresas, con más de dos millones de pesos mensuales de ingreso, con plazo de 24 a 48 meses; las conversaciones entre los afectados dicen que avanzan y se están llegando a acuerdos por la vía civil con la fintech, que seguir por la vía de la denuncia penal, donde los resultados son inciertos, ojalá todo vaya para bien en la solución y esto no afecte la imagen del sector.

Alquimia Pay y la búsqueda de soluciones

Ya le he contado todo el proceso que ha llevado la Fintech, **Alquimia Pay**, que tiene al frente a **Sergio Loredo**, y que ha estado desde el año pasado en el ojo del huracán por el ataque, todo indica interno, sobre sus sistemas y que ocasionó problemas a inversionistas y clientes; pues la historia continúa y Loredo Foyo decidió enfrentar